

Cuba déplore les pertes humaines et matérielles suite à l'éruption du volcan Nyiragongo au Congo

Image not found or type unknown

La Havane, 24 mai, (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a déploré ce lundi les pertes humaines et matérielles causées par l'éruption du volcan Nyiragongo en République Démocratique du Congo.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a exprimé ses plus sincères condoléances au peuple et au gouvernement congolais.

L'éruption du Nyiragongo a fait une quinzaine de morts et des milliers de sinistrés.

Selon les autorités locales, 17 villages ont été touchés et les dégâts matériels sont considérables, notamment dans la ville voisine de Goma.

De forts mouvements telluriques ont eu lieu ce lundi dans la localité. Les secousses ont semé la panique parmi les habitants qui commençaient à rentrer chez eux.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/258384-cuba-deploire-les-pertes-humaines-et-materielles-suite-a-leruption-du-volcan-nyiragongo-au-congo>



Radio Habana Cuba